
本报讯 记者 张逸麟 去年弗格

森 和 海 因 克 斯 两 位 老 爷 子 一 起 退

役，但他们离开后的球队却迎来截

然不同的两种命运，瓜迪奥拉率领

的拜仁昨天提前7轮夺得德甲冠军，

而莫耶斯的曼联却在主场的德比大

战中0:3不敌曼城。两位新帅都在不

停地刷新球队的纪录，却朝着两个

不同的方向。

联赛任务只剩下刷纪录
拜仁昨天客场3:1 击败了柏林赫

塔，提前7轮卫冕德甲冠军，瓜迪奥拉

在接手球队后不仅没有什么适应期，

更是把球队推向新的高度。之前德甲

历史上从没有一支球队能够提前7轮

夺冠，也没有一支球队能在3月份就

拿下冠军。

瓜迪奥拉赛后只是感谢了拜仁

给了自己这次执教机会，“ 十分感谢

俱乐部给了我这个机会来这儿执教，

让我带领这么一群出类拔萃的球员

们。”瓜帅还表示这个冠军该送给赫

内斯，此前赫内斯已经45年没有缺席

过拜仁的冠军庆典了，但这一次他却

因为税案的羁绊无法随队。

当然瓜迪奥拉的功劳不会被忘

记，而且他对拜仁的改造也是相当明

显，昨天击败柏林的比赛拜仁单场完

成了1 078次传球，也破了球队纪录，

可见这支拜仁已牢牢打上了瓜迪奥

拉的烙印。

此外拜仁这个赛季还完成了不

少壮举，他们已在德甲豪取1 9连胜，

这不仅是德甲的最长连胜纪录，还

超越了国米在2007年创下的欧洲4

大联赛最长连胜场次（ 1 7场）。

同时拜仁在德甲中已经52场不

败，这是德甲的新纪录，如果他们能

在剩下7轮继续不败，将刷新AC米兰

创下的5大联赛58场不败的纪录。

后卫博阿滕表示，球队不会因

为夺冠而在联赛中松懈，因为拜仁

还要去刷新其他纪录。比如德甲历

史上从未有球队在单赛季获得主场

1 7胜的完美战绩，也没有球队全赛

季不败，拜仁本赛季都有机会完成。

此外德甲联赛单赛季最少失球为1 8，

而目前拜仁仅丢1 3球。

“ 梦剧场”愤怒了
在瓜迪奥拉不断帮助拜仁刷新

纪录时，莫耶斯也在做同样的事，比

如昨天的曼彻斯特德比，曼联在主场

输了一个0：3，不久前曼联以同样的

比分输给利物浦，这是曼联历史上首

次被死敌利物浦和曼城在同一赛季

双杀。

此外这也是曼联的英超历史上

第一次在单一赛季输球达到1 0场，丢

掉42分也是球队征战英超以来的最

高纪录，而目前才仅仅3月份，到赛季

末，可以预见这两个数字很有可能继

续扩大。

尽管上周在老特拉福德率领球

队逆转进了欧冠八强，但昨天的德比

惨败再次点燃主场球迷的愤怒，就在

比赛进行中，一些靠近教练席的曼联

球迷试图将怒火宣泄在莫耶斯身上，

有人就在非常接近莫耶斯的看台对

着他大喊大叫，但最终被保安制止。

甚至还有球迷将怒火烧到了前

来观战的弗格森身上，认为他的离开

导致了这一切。昨天赛后，还有一些

球场保安守护在老特拉福德著名的

“ 被选中的人”横幅前，以防止部分

虎视眈眈的愤怒球迷将其撤下。

相比之下，曼城将帅都欣喜不

已，打进1 球的图雷赛后在推特上写

道：“ 曼彻斯特的现在是蓝色的，以后

也将永远是蓝色的。”

青年报记者 郭佳杰

本报讯 昨天下午6点，上海绿地

足球俱乐部通过官方网站和微博对

申花球迷组织今年的第二号联合声

明做出了回应。

上海绿地足球俱乐部在官方回

应中重申了3月21 日与球迷座谈会

上的承诺：在上海申花联盛足球俱

乐部的相关历史遗留问题得到基本

解决的前提下；在有关问题不会再

对俱乐部和球队造成重大负面影响

的前提下；在征得中国足协等有关

主管部门同意的前提下，会尽快在

俱乐部名称中加回“ 申花”。同时，

广大球迷比较关注的新队徽征集工

作也将于今年1 0月正式开始。

“ 3月21 日开完座谈会，很多球

迷对绿地的承诺还是不太相信，当时

我们吴总就说了，全上海这么多媒体

都在这里，难道我们还能说假话？”但

是，吴晓晖的承诺和媒体的报道并没

有让所有的球迷都真正放心，一位俱

乐部官员告诉记者，他们这次想通过

官方途径把话说白了，让球迷们定定

心，“ 现在，我们把所做的承诺黑纸白

字写下来了，请球迷放心！如果还有

人硬不肯相信，这是不是就有点无理

取闹了？”

从球迷组织第一份联合声明到

康桥座谈会，之间相隔几乎一个月；

从球迷组织第二份联合声明到绿地

官微回应，仅有短短两天。从信息反

馈的时间上来说，绿地给了球迷们一

个积极的信号：我们不是光说不练。

“ 球迷的第一次声明发表后，我们并

没有马上做出回复，当时俱乐部工作

确实很繁重，与球迷的沟通确实出了

点问题，所以这次我们希望可以尽快

把我们的态度反馈给球迷。”一位俱

乐部负责人告诉记者。

另一个绿地在行动的迹象是，俱

乐部开放了官网和新闻官信箱作为

沟通渠道，并将延续球迷足球赛、球

迷联谊会等多种形式的活动。

至于球迷朋友们较为关心的新

队徽的设计征集工作，俱乐部拟于

今年1 0月起结合新赛季的准备工作

一并进行，届时将公布征集方式，广

泛听取广大球迷朋友和社会各界的

建议和意见。“ 尽管1 0月份开始球队

还有4场联赛，但是征集要有一个过

程，差不多两个月的时间，”一位俱

乐部官员说，“ 俱乐部名中加回‘ 申

花’的工作也会进行，总之，下赛季

开始时，球迷们关心的这两个问题

应该都能有个答案。”
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青年报记者 杨羡之

本报讯 昨天下午，201 5年澳大

利亚亚洲杯决赛圈抽签在悉尼举行，

最终，国足与乌兹别克斯坦、沙特阿

拉伯和朝鲜同在B组。能够避开日韩

澳三强，以及阿联酋等对手，国足这

支签抽得确实不错。

盼开门红 佩兰意欲多拿分
理论上而言，国足的这支签，足

以用完美来形容。第一档球队中，他

们避开了伊朗和日本两支球队，也躲

开了东道主澳大利亚，面对的则是走

下坡路并且面临着青黄不接等问题

的乌兹别克斯坦队。

第二档球队同样如此，韩国、阿

联酋和约旦全部未能碰面，面前站着

的依然是二档最弱队沙特。至于最后

一个对手朝鲜队，国足更是堪称其

“ 苦主”。2005和2008两届东亚杯上

的胜利，还有201 1 年贵阳热身赛上2：

0轻取对手，让国足占尽了心理优势。

“ 这个小组的对手实力都很平

均，我们完全有能力挑战沙特和乌兹

别克斯坦，我们 有 能 力 从 小 组 出

线。”这样的分组情况，无疑让国足

主帅佩兰欣喜不已。甚至，他也是直

言，希望能够尽量多拿积分。

“ 亚洲队伍之间输赢都是正常

的，不存在哪场比赛特别难踢。当

然，也意味着每一场都不简单。”佩

兰说，“ 看似有些球队排名不高，其

实这里面的球队不管抽到哪个都不

能轻视。三场比赛中任何一支队伍都

有可能丢分，我们就是要力争多拿积

分，希望可以取得开门红。”

同时，佩兰也是透露，自己也已

经开始着手对亚洲杯进行准备。”在

国内我已经看了许多比赛，已经发现

了很多不错的球员，我相信他们会有

机会被征召。在未来一段时间我们要

安排热身赛去打，通过这些比赛来观

察球员。我相信中国队也有机会给大

家带来惊喜。“

放低姿态 队员坦言无优势
“ 乌兹别克斯坦很难踢，他们很

强大。朝鲜队则是很神秘，让人捉摸

不透。至于沙特队，他们在整个预选

赛阶段表现得很好，我们将在小组第

一场比赛打沙特队，这场比赛很关

键。”对于小组赛的这三个对手，国足

主帅佩兰如是评价。

对手实力看似不强，可对于国足

而言，这三支球队没有一个容易应

付：与这三个对手亚洲杯交手8次从

未尝胜绩。历史上，中国与乌兹别克

在亚洲杯交手三次，成绩是1 平2负；

与沙特交手4次，成绩是1 平3负；与朝

鲜在亚洲杯上只有一次交手，1 980年

中国队1 ：2负于对手。

即便是最近几年的战绩，如果说

面对朝鲜还略有心理优势的话，那么

其他两个对手则是全然处于下风。乌

兹别克斯坦已经连续三届亚洲杯与

国足同组，并且在此前两次亚洲杯小

组赛中都淘汰了国足。亚洲杯预选赛

两场比赛面对沙特，国足则是取得了

一平一负的成绩。

或是正是因为如此，主帅很有信

心，但国足队员们赛前却是颇为低

调。“ 我们自身的实力并不占什么优

势。球队水平的提升不是一天两天的

事情，而是需要不断通过比赛去积

累。”孙可说。武磊的观点则是更为直

接，“ 我们现在跟哪个对手交锋，都没

有绝对优势。我们想跟实力比较弱的

球队同组，我相信肯定有不少球队也

都希望跟我们同组，因为最近几年我

们的整体表现确实不太好。”

换教练，刷纪录
曼联拜仁冰火两重天

绿茵动态绿地申花回应球迷联合声明：

黑纸白字写下来，请放心！

避开日韩澳伊 亚洲杯抽到上上签

国足：其实跟谁踢都没绝对把握
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